



Alejandro Moreno es y seguirá siendo el presidente de la comisión de gobernación y población: PRI

El Grupo Parlamentario del PRI, que coordina el diputado Rubén Moreira Valdez, afirmó que el presidente de la Comisión de Gobernación y Población es y seguirá siendo el diputado Alejandro Moreno Cárdenas.

En un comunicado, la bancada afirmó que la reunión realizada ayer por legisladores de la Comisión de Gobernación y Población, convocada por Morena, PVEM y PT, “no tiene ningún fundamento legal ni antecedente real para brincarse las normas y reglamento de la operación de las Comisiones en la Cámara de Diputados”.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/alejandro-moreno-es-y-seguira-siendo-el-presidente-de-la-comision-de-gobernacion-y-poblacion-pri/>